



Pièces	5 Pièces
Superficie	197 m²
Référence	BSM240197
Prix	2 280 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice cimiez : co-exclusivité :Véritable penthouse en dernier étage d'une petite résidence luxueuse de 2019 blottie dans son jardin paysager ornamental :penthouse d'une surface de 197 m2 + 268 m2 de terrasses exposées plein sud. Cet appartement était à l'origine un 3 pièces et un 2 pièces qui ont été réunis par le promoteur pour créer un appartement aux volumes rares, composé d'un séjour de 80 m2, de 3 chambres, d'un grand bureau (pouvant devenir une chambre), de 3 salles d'eau et bains, d'une buanderie, d'une cuisine équipé et de nombreux dressings et placards, à cela s'ajoute une première ...

Nice cimiez : co-exclusivity :located in absolute calm on the top floor of a small and luxurious residence from 2019 nestled in its ornamental landscaped garden:penthouse of 197 m2 + 268 m2 of south-facing terraces. Originally a 3 bedroom and a 2 bedroom apartments, joined together by the developer to create a huge penthouse with rare volumes, comprising an 80 m2 living room, 3 bedrooms, a large study (which could become a bedroom), 3 shower rooms and bathrooms, a laundry room, a fitted kitchen and numerous dressing rooms and cupboards. There is also a 62 m2 terrace in front of the living ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr



savills

savills

savills